



ATLETISMO

CARRERAS POPULARES

La Carrera Las Edades del Hombre se celebrará el 9 de mayo en Ávila

Será la segunda edición de esta prueba después de la disputada en Aranda de Duero el año pasado, y estará organizada por Juan Carlos Higuero y la Universidad de Salamanca

• Habrá una prueba de 5 kilómetros y otra de 10, con salida desde la explanada del palacio de exposiciones y congresos Lienzo Norte, y un recorrido llano.

L.C.S. / ÁVILA

El deporte se une a la celebración durante este año del V Centenario del Nacimiento de Santa Teresa, y aprovechando el hecho de que la capital abulense vaya a acoger la exposición de Las Edades del Hombre 'Teresa de Jesús. Maestra de oración' permite que se celebre en Ávila la II Carrera Las Edades del Hombre, continuando de esta manera con la primera edición, disputada el pasado año en la localidad burgalesa de Aranda de Duero.

Será el sábado 9 de mayo a partir de las 18,00 horas cuando se dispute una competición en la que habrá dos carreras, una de 10 kilómetros y otra de 5, para que los corredores populares puedan elegir entre esas distancias.

La prueba, al igual que la del año pasado en Aranda, estará organizada por el atleta internacional Juan Carlos Higuero, y en esta ocasión también por la Universidad de Salamanca, ya que la carrera se incluye en el circuito de carreras con el que la USAL celebra



Salida de la I Carrera Las Edades del Hombre, celebrada en septiembre pasado en Aranda de Duero. / CARRERA LAS EDADES DEL HOMBRE

su VIII Centenario, y la prueba que atlética que estaba prevista celebrar en Ávila con este motivo, queda integrada en esta II Carrera Las Edades del Hombre.

Cadete, juvenil, júnior, promesa, absoluto y veteranos, tanto en masculino como en femenino, serán las diferentes categorías de una competición para la que la

inscripción se abrirá en breve y que se presentará también próximamente de manera oficial.

De momento, ha trascendido que la prueba saldrá desde la explanada del palacio de congresos y exposiciones Lienzo Norte, y que discurrirá por un trazado llano por la zona sur de la ciudad, sobre un circuito de 5 kilómetros.

DECLARACIONES

[]

JUAN CARLOS HIGUERO
ORGANIZADOR

«Creo que la carrera será un buen empuje para la ciudad porque tendrá un impacto tanto económico como turístico»

[]

MIGUEL ÁNGEL ABAD
CONCEJAL DE DEPORTES

«Servirá para impulsar a la exposición y para que el deporte también se integre en la celebración del V Centenario»

Más de 2.300 participantes en la primera edición

La primera edición de esta carrera, celebrada el 28 de septiembre del pasado año en Aranda de Duero, supuso un éxito de participación con más de 2.300 inscritos. Javi Guerra y Tamara Sanfabio, en la prueba de 10 kilómetros, y Roberto Aláiz y Diana Martín, en la de 5, fueron los ganadores de las dos carreras disputadas en Aranda, un palmarés de altísimo nivel atlético.